LA INVESTIGACIÓN BIOMÉDICA EN ESPAÑA: DESDE LA TRANSICIÓN HASTA NUESTROS DÍAS

Salón de Actos del Ateneo de Madrid, c/ Prado, 21 11 de Marzo de 2017, 12 h.

Presentación del acto

Luis Fernando Alguacil, Catedrático de Farmacología de la Universidad CEU San Pablo

La investigación en la Universidad

Juan Villegas, Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Cantabria

La investigación contratada en universidades y OPIs, o cómo escapar de la cárcel de marfil

Javier León, Vicerrector de Investigación y Transferencia de Conocimiento de la Universidad de Cantabria

Las neurociencias en el CSIC

Alfonso Fairén, Investigador Científico del Instituto de Neurociencias de Alicante, CSIC, jubilado

La investigación en la industria farmacéutica

Cecilio Álamo, Catedrático de Farmacología de la Universidad de Alcalá

La investigación clínica en los hospitales

Teresa Rodríguez, Responsable del Área de Salud Mental del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

La investigación traslacional

José Manuel Pérez, Investigador Senior de la Unidad de Investigación Traslacional del Hospital General Universitario de Ciudad Real

La I+D+i española en el contexto europeo

Elisabet Salas, Project Adviser, Agencia Ejecutiva de Investigación - Comisión Europea

El futuro de la investigación en España

María José Polanco, Profesora de Toxicología, Universidad CEU San Pablo

Debate

MODERADOR: Jesús Fernández, Consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha